

Rais Syuriah PWNU DKI Apresiasi Pengamanan Polri di Pemilu 2024

Suhendi - BANTEN.INFORMAN.ID

Feb 14, 2024 - 23:54



JAKARTA - Rais Syuriah PWNU DKI Jakarta, KH Muhyiddin Ishaq, mengapresiasi pengamanan Polri dalam penyelenggaraan di Pemilu 2024. Menurutnya, penyelenggaraan Pemilu 2024 berjalan aman dan lancar.

"Alhamdulillah situasi pengamanan sangat kondusif, teman-teman dari Polri dan masyarakat sangat antusias untuk berjalan pesta demokrasi ini secara umum, bebas, dan rahasia sehingga masyarakat betul-betul merasa hari ini adalah hari

pesta demokrasi," kata Muhyiddin dalam keterangannya, Rabu (14/2/2024).

Muhyiddin sendiri mencoblos di TPS 011 Jalan Madrasah RT 09/01 Gandaria Selatan, Kecamatan Cilandak, Jakarta Selatan. Proses pemungutan suara di TPS-nya berjalan kondusif.

"Sepanjang sepengetahuan saya di TPS, proses pemungutan suara berjalan lancar dan masyarakat antusias mendatangi TPS dan pihak panitia sangat kooperatif memberikan arahan untuk menunggu dan nanti dipanggil setelah itu diberikan kartu suara kepada masyarakat," tuturnya.

Muhyiddin juga mengapresiasi masyarakat yang mengikuti pesta demokrasi ini dengan riang gembira. Polri betul-betul menjamin keamanan para pemilih.

"Sangat aman dan nyaman, alhamdulillah masyarakat sudah sangat dewasa menyikapi ini, pesta demokrasi yang per 5 tahun ini hajat besar rakyat dan mereka semua datang TPS dengan senang dan riang gembira," katanya.

Ia juga mengapresiasi yang tiada lelah menjaga keamanan khususnya DKI Jakarta agar pelaksanaan Pemilu berjalan aman dan lancar. Polri, menurutnya, menunjukkan komitmennya untuk menjaga keamanan masyarakat.

"Saya berharap teman-teman Polri yang begitu antusias mengamankan jalannya proses demokrasi ini tentu sangat lelah, capek dari tadi malam mungkin sampai nanti malam, ini tanda bahwa Polri berkomitmen menjaga pesta demokrasi yang dinantikan masyarakat, dan saya harap teman Polri melaksanakan tugas dan mendapat ganjaran dari Allah SWT dan semoga menjadi bagian ibadah untuk menjaga keutuhan NKRI," pungkasnya. (Hendi)